

EL DIARIO DE ALBACETE

DECANO DE LA PRENSA LOCAL
AÑO XLI.—Núm. 12 872

SERVICIO TELEGRÁFICO
DOS EDICIONES DIARIAS

Miércoles 2 de Agosto de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES



LA SEÑORA

D.ª Ramona García y García

Viuda de Absalón Silvestre FALLECIO AYER EN HELLÍN

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, primos
y demás familia,

Suplican a sus numerosos amigos encomienden a Dios
el alma de la finada, por cuyo favor les quedarán muy
reconocidos.

Hellín 2 de Agosto de 1922.

Diputación provincial

Ayer mañana bajo la presidencia del H.ºm.º señor Gobernador civil de la provincia, se reunió la Diputación provincial, inaugurando las sesiones del periodo semestral.

Puesto a discusión el criterio que debía seguirse en la cuestión que este organismo sostiene con el Ayuntamiento de la capital sobre cesión del solar que ocupa el hospital de San Julián, el señor García Quijada propuso, luego de haber algunas consideraciones sobre el asunto, que se diese un amplio voto de confianza al Gobernador para que zanjase las cuestiones pendientes, pues tenía la seguridad que de este modo, quedarían a salvo los intereses tanto provinciales como municipales, quedando cada

corporación con el prestigio y seriedad en que deben inspirar todos sus actos. A tal proposición se adhirieron los demás señores diputados quedando aprobada, tras de ligera aclaración de sus votos por cada uno de los señores García Tejada, Sánchez Gandía, Mirasol, Flores, Pretel, García Meneses,

Atienza, López Jiménez, Silvestre, Jiménez de Córdoba y Massa.

Seguidamente se procedió a la elección de vicepresidente de la Comisión provincial y vocales de la mixta de Reclutamiento resultando elegidos los señores García Tejada, Atienza, Córdoba, Pretel y Jara respectivamente.

A continuación se dió cuenta de las Ordenanzas municipales de Hellín, distribución de los fondos provinciales y expediente para la sustracción del derribo del edificio que hoy ocupa el Hospital, quedando aprobados con la indicación del señor García Quijada de que se conceda al Ayuntamiento el derecho de tanteo.

También se dió cuenta de una proposición suscrita por el señor Massa, a fin de que se gestione autorización para la creación de un impuesto a favor de la Diputación sobre saltos de aguas y transporte de maderas por vía fluvial quedando sobre la mesa.

Delegación de Hacienda

Hoy se abonarán en Tesorería de Hacienda, los haberes correspondientes a los perceptores de Montepío militar.

De teatro

Nuestro paisano, el aplaudido actor don Octavio Castellanos ha entrado a formar parte de la notable compañía Plana Diaz, que actuará en el teatro Romea, de Madrid, durante la próxima temporada de invierno.

Después de pasar una temporada en Valencia, su tierra natal, regresó a Madrid en el expreso del día de ayer, la bellísima tiple de opereta, Conchita Pinilla.

Tan aplaudida artista va ventajosamente contratada al Reina Victoria, en cuyo elegante coliseo tiene recibido como premio a su labor artística calurosos aplausos de aquel distinguido público, que basado en la justicia sabe mirarla como una de las primeras de la temporada.

Telegrafos

Ha sido destinado a Montealegre el oficial 3.º don Bonifacio Rubio y Sanchez, que servía en Murcia.

Por circular telegráfica se ha ordenado que sean admitidos los telegramas diferidos, comerciales, de prensa y de madrugada con igual tasa que los destinados a la provincia de Canarias.

SUCESOS

Ayer, a las doce, fué víctima de su imprudencia el joven Francisco González García, que se arrojó desde el camion aljibe de Obras Públicas estando en marcha.

El camion era conducido por José Charcos García, quien no pudo evitar que ocurriera el desgraciado accidente. Francisco, resultó con una herida en la pierna derecha y fué trasladado a la Casa de Socorro.

Necrología

En la madrugada de ayer dejó de existir en Hellín la virtuosa señora doña Ramona García y García, viuda de don Absalón Silvestre.

Su muerte ha sido muy sentida en aquella ciudad pues la finada por su carácter bondadoso y su espíritu cristiano era muy querida y respetada.

Al entierro, verificado ayer tarde asistió numerosa concurrencia.

Enviamos el testimonio de nuestro profundo dolor, por la desgracia sufrida, a la distinguida familia de la finada.

Ayuntamiento

En la recaudación de consumos del mes anterior, hubo un aumento de pesetas 4.228.77, sobre lo ingresado en igual periodo del año último.

Gran Academia

moderna de corte, confección y sombreros para señoras y niñas bajo la dirección de la profesora señorita Piedad Madrigal Fernández.

Clases de 10 a 1 mañana y de 4 a 7 tarde. 1.ª y 2.ª enseñanza. Estudio de figurines. Clase especial para profesoras. Secciones a domicilio. Se admiten encargos. Especialidad en bordados alto relieve. San Agustín 35, bajo.

J. NOGUES

CIRUJANO—DENTISTA

Mayor, 22. principal

Revista de los Tribunales

y de Legislación Universal

Redacción y Administración,

SAN BERNARDO, 50, MADRID